

TSV Niemberg: Sport, Gemeinschaft und Nachwuchsförderung Hand in Hand

17.01.2024 | Erstellt von Lucas Kesterke

Das ehrenamtliche Engagement des TSV Niemberg ist beeindruckend! Der Verein im Saalekreis zählt stolze 400 Mitglieder, von denen die Hälfte Kinder und Jugendliche sind. Seit Jahren setzt sich der Verein intensiv dafür ein, ein breit gefächertes Sportangebot bereitzustellen, um die Mitgliederzahl weiter zu steigern – und das mit großem Erfolg. Diese beeindruckende Arbeit wurde nun vom Landessportbund gewürdigt, der den TSV Niemberg als Verein des Monats Januar 2024 im Saalekreis ausgezeichnet hat.



Der TSV Niemberg aus dem Saalekreis ist Verein des Monats Januar.
(© LSB Sachsen-Anhalt/TSV Niemberg)

Der TSV Niemberg bietet ein beeindruckendes Allroundangebot für seine Mitglieder an. Der Verein entwickelte sich in den letzten Jahren stetig weiter, sowohl in Bezug auf seine Sportanlagen als auch auf seine Bewegungsangebote. Ein Verein für die ganze Familie. Das breite Spektrum an Sportangeboten und Veranstaltungen, wie Kinderturnen, Volleyball, Tanzen, Osterfeuer, Tanzauftritte, Radrennen, Kitasportfeste und Kegelmeisterschaften, spiegelt die Vielfalt wider, die der Verein seinen Mitgliedern bietet. Seit 2014 richtet der TSV

Niemberg zudem das nach eigenen Angaben größte Seifenkistenrennen in Sachsen-Anhalt aus, zuletzt mit 42 Teilnehmenden.

Kooperationen als Schlüssel und Engagement als Motor des Erfolges

Der Schlüssel zum Erfolg liegt in den zahlreichen Kooperationen des Vereins. Mit der örtlichen Kita, der Grundschule, anderen Vereinen und Betrieben vor Ort arbeitet der TSV Niemberg eng zusammen. So steigerte er seine Bekanntheit auch über die Ortsgrenzen hinaus. Durch diese Kooperationen gewinnt der Verein immer wieder neue Mitglieder und trägt das LSB-Gütesiegel "Familienfreundlicher Sportverein". Das ehrenamtliche Engagement von über 30 Übungsleitenden ist der Motor, der die vielfältigen Angebote des Vereins ermöglicht. Diese engagierten Menschen, allesamt Ehrenamtliche, sind der Schlüssel zur erfolgreichen Entwicklung des TSV Niemberg. Sie werden regelmäßig aus- und fortgebildet, um stets qualifizierte Betreuung sicherzustellen. Der Verein investiert zudem kontinuierlich in die Verbesserung und Modernisierung seiner Anlagen.

Mit seinem Allround-Paket aus vielfältigen Angeboten, qualifizierten Übungsleitenden und modernisierten Anlagen hat sich der TSV Niemberg den Titel "Verein des Monats Januar" verdient.

Wer mehr über den TSV Niemberg erfahren möchte, findet hier weitere Informationen:

www.tsv1910-niemberg.de

Hintergrund:

In der Reihe "Verein des Monats" stellt der LSB Sachsen-Anhalt regelmäßig Sportvereine des Landes vor, die tolle Ideen und Aktionen in den unterschiedlichsten Themenfeldern des Sports entwickelt sowie umgesetzt haben. Weitere Beispiele von guter Vereinsarbeit findet Ihr hier: www.lsb-sachsen-anhalt.de/service/best-practice/von-vereinen-fuer-vereine